

Bermedia Sosial Secara Bijak Langkah Terhindar Dari Kejahatan Dunia Maya.

<http://mediacenter.temanggungkab.go.id//home/pdf/berita/414>



Temanggung, MediaCenter - Selasa (12/9), Siswa-siswi MA Muallimin Kandangan menyambut baik materi sosialisasi mengenai “Pemanfaatan Internet Secara CERDAS” dari Dinas Komunikasi dan Informatika (Dinkominfo) Temanggung.

Internet bisa menjadi wadah kreativitas dan inovasi bagi siswa, namun penggunaannya haruslah sehat dan aman, karena internet seperti sebilah pisau yang bermata dua, apabila pisau tersebut digunakan untuk hal positif pasti akan bermanfaat begitupun sebaliknya.

“Pemanfaatan internet yang sehat dan aman perlu ditanamkan pada masyarakat di usia pelajar, terutama di kalangan pelajar SMA/MK/MA mengingat pada saat ini, pelajar adalah pengguna internet terbesar, sehingga menjadi tugas bersama untuk selalu mengingatkan cara-cara bijak dan cerdas bagi pelajar dalam penggunaan internet sebagai media interaksi guna terwujudnya generasi muda yang cerdas berwawasan teknologi yang tetap berakhlak mulia,” papar narasumber Eko Kus Prasetyo ST. M.Eng saat menyampaikan sosialisasi kepada siswa-siswi kelas XII IPS MA Muallimin Kandangan.

Eko menambahkan, internet juga memiliki sisi negatif, di antaranya dapat digunakan sebagai media untuk melakukan kekerasan, pelecehan, maraknya informasi bohong atau “hoax” dan penipuan transaksi online. Selain itu pornografi, gambar tidak seronoh, video asusila, permainan judi berkedok game sosial media dan penculikan dengan kenalan di sosial media.

“Untuk menghindari sisi negatif tersebut, peran serta orang tua sangat diperlukan untuk mengawasi dan memberikan bimbingan kepada putra-putrinya,” katanya.

Sebagai pengguna internet, khususnya remaja harus diberikan bekal agar bisa membentengi diri. “Kita tidak tahu siapa dibalik dunia maya apakah orang tersebut baik atau berniat jahat”, tandasnya.

Di Kabupaten Temanggung, pengguna internet dari kalangan pelajar tingkat SMP, SMA dan SMK terus mengalami peningkatan, kondisi ini memerlukan sebuah tindakan dan pendampingan dari Dinas terkait untuk mewujudkan berinternet sehat dan aman di kalangan pelajar. (MC TMG/Penulis, Foto: Tofa Editor: Ekape)